



FAST RESPONSE
WWW.FR.N.CO.ID

Polsek Cisolok Sambangi Warga Gunungkaramat dalam Giat Door to Door Sampaikan Pesan Kamtibmas

Sukabumi - CISOLOK.FR.N.CO.ID

Mar 26, 2024 - 13:51



LAPORAN KEGIATAN

Door To Door System Bhabinkamtibmas Polsek Cisolok



Bhabinkamtibmas Polsek Cisolok Sambangi Warga Gunungkaramat dalam Giat Door to Door System

SUKABUMI - Kapolsek Cisolok, AKP Aguk Khusaini, SE, melaporkan kegiatan yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas Desa Gunungkaramat, Bripta Robi.y.r. Pada hari Selasa, tanggal 26 Maret 2024, dimulai pukul 11.30 WIB hingga

selesai, Bripka Robi.y.r. melaksanakan Door to Door System (DDS) di Desa Gunungkaramat, Kecamatan Cisolok, Kabupaten Sukabumi.

Dalam kegiatan tersebut, Bripka Robi.y.r. memberikan himbauan kepada warga masyarakat, antara lain:

1. Mengajak warga masyarakat untuk selalu berkoordinasi dengan pihak kepolisian, terutama Bhabinkamtibmas, terkait dengan situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (harkamtibmas) di lapangan. Selain itu, warga juga dihimbau untuk proaktif dalam menjaga keamanan lingkungan melalui kegiatan Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) dan pelaporan tamu wajib 24 jam.
2. Himbauan untuk waspada terhadap kenakalan remaja dan menghindari penggunaan knalpot bising yang dapat mengganggu ketertiban lingkungan.
3. Memberikan ruang bagi warga masyarakat untuk menyampaikan curhat, kritik, dan saran guna menciptakan situasi Kamtibmas yang kondusif di Desa Gunungkaramat.
4. Peringatan agar masyarakat waspada terhadap tawaran pekerjaan di luar negeri (TKI/TKW) dengan iming-iming gaji besar atau imbalan lainnya yang menggiurkan, guna menghindari menjadi korban kejahatan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO).

Selama pelaksanaan kegiatan, situasi berjalan dengan aman, lancar, dan kondusif, menunjukkan keterlibatan yang baik dari masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka.

Dengan demikian, kegiatan Door to Door System yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas Desa Gunungkaramat menjadi langkah konkret dalam memperkuat hubungan antara kepolisian dan masyarakat serta meningkatkan kesadaran akan pentingnya menjaga keamanan lingkungan.